Tegucigalpa. MDC, Honduras. Miércoles 14 de mayo de 2014

CONTINUA EL GOLPE DE ESTADO

En su primera reunión del 4 de enero del 2014 la Coordinación Nacional del Frente determinó el no reconocimiento al régimen de facto de Juan Orlando Hernández. Los niveles de fraude, manipulación y demás vicios del proceso electoral de noviembre de 2013 eran inaceptables. Igual que las elecciones espurias de las que surgió el régimen continuador del Golpe de estado militar de Porfirio Lobo Sosa, los resultados en los niveles de empobrecimiento de la población y el incremento en la explotación de la clase trabajadora, demostraron el verdadero espíritu de los gobiernos de la oligarquía.

El Partido Libertad y Refundación, Libre como instrumento estratégico para la lucha política en la democracia formal, logró una gran aceptación del electorado hondureño, tanto que la oligarquía en las elecciones de noviembre pasado tuvo que recurrir a un vulgar fraude electoral y arrebatarle el triunfo a nuestra Candidata Xiomara Castro de Zelaya.

El régimen ha continuado con su proyecto entreguista de la soberanía nacional a intereses extranjeros, mal vendiendo el territorio y los recursos que no les corresponden, que son del pueblo hondureño, ejerciendo los peores niveles de corrupción del Estado de la historia del país. A esto se le suma el nivel más alto en violencia en todo el planeta, en el que más de 23 hondureños y hondureñas son asesinados diariamente. Donde 9 de cada diez asesinatos queda impune.

El día de ayer la bancada de nuestro partido fue brutalmente golpeada y ultrajada por las fuerzas represivas del Estado enviadas por Juan Orlando Hernández. En una manifestación pacífica que intentaba reivindicar el derecho de ingresar por la entrada frontal del hemiciclo legislativo, evitando los humillantes controles a los que los nacionalistas quieren someter a los legisladores Libres. La bancada de Libre sufrió la misma represión a la que estuvo sometido el pueblo antes del retorno del exilio del Presidente Manuel Zelaya, los diputados y diputadas enfrentaron valientemente junto a todo el pueblo en resistencia a las bestiales fuerzas de seguridad y defensa que tiene el país, que solo sirven para reprimir al pueblo. Distinta seria la situación de seguridad del país si se enfocaran las mismas energías con la que se golpea a quienes exigen democracia para combatir al crimen organizado, que es el dueño y señor de Honduras.

El reclamo también gira hoy en torno al derecho del Partido Libre, como segunda fuerza política electoral del país –así reconocida por la derecha- a obtener un representante ante el Tribunal Supremo Electoral (TSE), órgano rector de los procesos electorales en Honduras. Así también lo estipula el Acuerdo de Cartagena de Indias, pacto internacional del que fueron garantes el Presidente de Colombia Juan Manuel Santos y nuestro querido y recordado Presidente de la República Bolivariana de Venezuela Comandante Hugo Chávez Frías. El acuerdo debía permitir la participación política pacifica en igualdad de condiciones, al irrespetarse obliga al pueblo a salir de nuevo a las calles a presionar como lo hicimos en el 2009 cuando nos enfrentábamos a etapa inicial del Golpe de Estado que sigue vigente.

El Frente Nacional de Resistencia Popular hace un llamado internacional a todos los movimientos sociales, fuerzas y Partidos políticos a condenar este nuevo hecho de violencia política al que está siendo sometido el pueblo hondureño y su legítima representación en el Congreso Nacional de la República.

Es importante destacar también como la señal del canal de televisión Cholusat SUR, Canal 36 ha sido sacada del aire desde horas de la tarde de ayer cuando en su programa estelar el Diputado de Libertad y Refundación y propietario del medio de comunicación Esdras Amado López hacia la denuncia de los todos los maltratos sufridos en la jornada de lucha de este imborrable martes 13.

Ayer el pueblo de Honduras se tomó las instalaciones del legislativo, la política ha cambiado para siempre en el país, el pueblo ha tomado la política en sus manos y jamás se las regresará a la oligarquía que ahora sabe que se enfrenta a un rival indetenible.

